

## LOGROS INSTITUCIONALES

Con la Universidad Técnica de Cotopaxi se firmó el convenio para la realización de las **prácticas pre-profesionales** y para el desarrollo de la **capacitación** de artísticas y gestores culturales con el Ministerio de trabajo.

Trabajo en conjunto con el **Instituto Superior Cotopaxi**, para el diseño de jardines en los exteriores del edificio.

Convenio con la **Facultad de Ciencias de la Ingeniería y Aplicadas** de la UTC para realizar el estudio y cambio total del **sistema eléctrico** interno e iluminación del exterior de la edificación.

Estamos en el proceso de **creación** de la Escuela de Ballet y el grupo de Teatro de la Casa de la Cultura.

Se entregó el **estudio** para la construcción del ágora de la CCE al Sr. Prefecto de Cotopaxi, Jorge Guamán.



## SERVICIOS INSTITUCIONALES

### BIBLIOTECA

- ▶ Personas que ingresaron a la biblioteca: 33 personas mestizas han utilizado la biblioteca: 18 hombres y 15 mujeres.

97 Libros donados desde la Sede Matriz, Núcleo de Esmeraldas y Núcleo de Loja.

6 Revistas donadas, Núcleo del Cañar, Núcleo de Imbabura.

- ▶ Se realizó el 25 de octubre jornadas de lectura en conjunto con la Sede Matriz mediante la plataforma zoom, con la participación 90 niños del primer año de educación general básica de la Unidad educativa "Vicente León".

### IMPRENTA

**Producción editorial** como: afiches, invitaciones, flyers, folletos, revistas, catálogos, certificados, trípticos y dípticos para los distintos eventos culturales.

Producción editorial del folleto Contadores de Historias.

Producción editorial del folleto para la exposición pictórica Pujilense.

### COMPRAS PÚBLICAS

- ▶ Como mecanismo de transparentar nuestra gestión financiera se ha realizado **48 procesos de infima cuantía** y **3 procesos de catálogo electrónico**, los mismos que se encuentran publicados en el portal web de Contratación Pública.



## RENDICIÓN DE CUENTAS 2021



### PRESENTACIÓN

La Casa de la Cultura Ecuatoriana "Benjamín Carrión" Núcleo de Cotopaxi cumpliendo con lo que estipula la Ley y el Consejo de Participación Ciudadana y Control Social que manifiesta que: toda Institución Pública debe dar a conocer a la ciudadanía en general el manejo de los recursos y la toma de decisiones sobre la gestión pública.

Es nuestra responsabilidad cumplir con lo que dictamina la Ley en concordancia de lo actuado en esta administración, que fue posesionada el 27 de Agosto del año pasado, ponemos en consideración las actividades desarrolladas en el ámbito artístico – Cultural del año 2021.

Desde el instante que asumimos el gran compromiso de Administrar esta noble institución de Cultura nos hemos propuesto en cumplir nuestro Plan de Trabajo con el propósito de maximizar el ámbito Cultural en nuestra provincia, de tal manera que se ha implementado el proyecto IMPULZARTE que tiene como finalidad el crear mecanismos apropiados para el fortalecimiento, difusión, promoción y circulación de productos Culturales de nuestros artistas y gestores para posicionar a nivel nacional e internacional la Cultura Cotopaxense.

La vinculación directa con otras instituciones nos ha permitido, crear espacios para desarrollar los objetivos planteados para estos cuatro años de administración, uno de ellos es, la alianza estratégica con la Universidad Técnica de Cotopaxi que nos permitirá capacitar a nuestros artistas y gestores culturales de Cotopaxi con aval del Ministerio de trabajo.

Lic. Milton Caluña Cordovilla  
DIRECTOR CCE NÚCLEO DE COTOPAXI

# RENDICIÓN DE CUENTAS 2021

La Casa de la Cultura, durante este periodo ha trabajado de manera constante, con el objetivo de lograr que todos los ciudadanos puedan deleitarse de cada una de las manifestaciones culturales, desarrollando un total de **113 eventos artísticos culturales**, lo que nos ha permitido **beneficiar** a un total de **91.003 personas**, que han accedido a nuestros servicios de manera presencial y virtual.

Nuestro Núcleo Provincial **posee una enorme infraestructura**, como el Teatro, Salón de Uso Múltiple, Talleres de Artes, Biblioteca y Museo, los mismos que se ha puesto a disposición de la ciudad para el desarrollo de diferentes actividades artísticas.

Para el **ejercicio económico 2021**, el presupuesto inicial de la Casa de la Cultura fue de \$200.894,95 lo cual está distribuido en dos programas: Gestión y Promoción de los Servicios Culturales y Gestión y Seguimiento Institucional, una adecuada planificación permitió que se ejecute el presupuesto institucional en un **99,48 %**.



Festival del Rock



Concurso pintura mural al aire libre en la Maná "Art Fest 2021"



Exposición pictórica "Fusión Art" y presentación del libro "En las Aguas del Río"

Festival de la Cultura - Cotopaxi



Exposición de Baltazaras

Noches de encuentro y espectáculo



Festival de danza infantil "Dulce Navidad"



Festival de Bandas Institucionales



Conferencia por la Independencia de Latacunga



Festival "Todas las mujeres todas"



Exposición pictórica de artistas cotopaxenses



Evento de clausura del proyecto "Contadores de Historias"

